



BIENVENIDA A SCHOENSTATT

I - TEMA 1

Nota para el matrimonio guía:

En esta primera reunión es importante conocer qué experiencia y qué conocimiento previo tienen los matrimonios sobre Schoenstatt. Algunos quizá llegan con poco o ningún contacto, mientras que otros pueden haber participado por ejemplo en la Juventud.

Si hay matrimonios con más experiencia, se les puede invitar a compartir o incluso a preparar alguna parte de la reunión. De este modo, lo que ya saben no se convierte en repetición, sino en aporte enriquecedor para el grupo.



I. Para preparar el encuentro

Tema: Bienvenida e inicio del camino.

Unos días previo a la reunión: Se envía un breve mensaje de bienvenida al grupo, animando a llegar puntuales y en clima de confianza. Se les anticipa que no habrá texto, sino una dinámica de presentación y acogida..

Primer momento: Oración breve

En el santuario (Se cuenta algo del Santuario para los que no lo conocen):

- Canto sencillo a la Mater.
- Oración (ej. "Madre, ponemos en tus manos este nuevo grupo de matrimonios. Queremos que seas la educadora ym guía de nuestro camino. Enséñanos a confiar y a caminar juntos como familia tuya.")
- Se reparte la oración de Consagración y se reza
- Explicación breve sobre la oración y la palabra "Mater"
 - La Pequeña Consagración (Oh Señora mía) es una oración del siglo XVI adaptada para renovar la Alianza de Amor que hacemos con María en Schoenstatt y para ponernos a su servicio como instrumentos.
 - La palabra Mater o Máter se utiliza como apelativo cariñoso.
- Uso formal: Mater Ter Admirabilis (MTA), que significa "Madre Tres Veces Admirable". Esta advocación se remonta a la Congregación Mariana de Ingolstadt, Alemania, y desde 1915 forma parte de la oración mariana del Movimiento de Schoenstatt.

Segundo momento: Bienvenida

- Palabras iniciales del matrimonio guía de bienvenida
- Dinámica de presentación: Cada matrimonio dice su nombre, cuántos años llevan casados y algo sencillo que los identifique (ej. "un hobby que compartimos", "un lugar que nos gusta visitar juntos" o "algo que nos caracteriza como pareja").



Tercer momento: Tema

- **Introducción**

Presentación: "Hoy comenzamos un camino juntos. El objetivo no es dar clases ni acumular ideas, sino crecer como matrimonios en un ambiente de familia. Lo haremos de la mano de la Mater, compartiendo vida, apoyándonos y descubriendo cómo Dios actúa en nuestro matrimonio y en nuestra familia."

Por eso formamos lo que llamamos "grupo de vida", señalando que compartimos lo que vivimos y ayudándonos a descubrir la cercanía de Dios en nuestra vida cotidiana.

- **Imagen o metáfora**

"Este grupo será como una caja de herramientas para nuestra vida matrimonial. Cada encuentro nos dará una herramienta nueva: un tema, una experiencia, un testimonio, una dinámica. Pero no serán solo herramientas humanas: también queremos que sean regalos espirituales que nos ayuden a crecer en el amor y a descubrir la presencia de Dios en nuestra vida. Con el tiempo, iremos llenando esta caja entre todos: con la luz de la Palabra de Dios, con la fuerza de la oración, con la experiencia compartida y con el apoyo mutuo. Así, nuestra caja de herramientas no solo servirá para arreglar 'averías' en la vida de pareja, sino sobre todo para construir juntos un matrimonio y una familia como Dios los soñó."

- **¿Qué es la Liga de Familias?**

Breve explicación de la Liga de Familias: "La Liga de Familias es una comunidad dentro del Movimiento Apostólico de Schoenstatt en la que participamos toda la familia. Rezamos juntos, crecemos juntos, organizamos actividades, talleres y, sobre todo, vivimos alrededor de María en el Santuario. Conocemos a Dios, creamos amistades, aprendemos y nos entregamos para seguir a Jesús."

Se puede invitar a mirar la web; <https://ligafamilias.schoenstatt.es/>

Hay un grupo de matrimonios que coordinan la liga y Asesores que la acompañan.

Itinerario formativo: presentación sencilla del camino previsto para los tres primeros años, con objetivos y temas principales .

- **Se hacen dos preguntas:**

1. Qué esperan recibir del grupo

2. Qué están dispuestos a aportar al grupo



Cada pareja puede escribir sus ideas en una tarjeta, separando lo que esperan y lo que aportan.

Luego, se comparte.

Finalmente, se pueden colocar estas tarjetas en un lugar visible como recordatorio tangible de la alianza grupal.

Cuarto momento: Cierre

Resumir lo vivido: "Hoy hemos dado un primer paso. Somos un grupo que quiere caminar junto a la Mater. Lo importante es que cada uno se sienta acogido y parte de esta pequeña familia."

Quinto momento: Oración final

Rezar juntos: Ejemplo: "Mater, gracias por reunirnos hoy. Te confiamos nuestro grupo y nuestro camino. Queremos que este sea un lugar donde crezca el amor, la fe y la esperanza. Enséñanos a ser instrumentos en tus manos para nuestra familia y para el mundo."

Cada matrimonio ofrece lo que está dispuesto a aportar, entregando la tarjeta.

Canto final mariano.